



住吉区民生委員児童委員協議会の活動紹介

《東粉浜地区》

東粉浜地区は古くからの家並みの残る街で、それだけに昔からの住民も多く連帯意識の高い地域である一方、高齢化率の高い地域でもあります。

コロナ禍の中、休まずに開催してきた「いきいきフレンドサロン」は民生委員・児童委員が中心になり、一人暮らしのお年よりの引きこもりを防ぎ、お話をする機会を増やすのに役立っています。

コロナ禍のため休んでおりました「子育て教室」は昨年10月から再開、参加組数は減ったものの、「子どもは地域の宝」との思いで取り組んでいます。

4年ぶりに再開しました「キッズシアター」は人形劇団「紙ふうせん」さんのご協力により東粉浜会館ホールがいっぱいになる大盛況で、お年寄りと子どもたちの世代間交流が深まりました。

これからもお年寄りと子どもたちの見守り活動を中心にがんばっていきます。



キッズシアター



《住吉地区》

住吉地区は、昨年の一斉改選で新しく31名のメンバーで活動を進めてきました。

大阪市主催の研修会を始め、地区協議会では、住吉区北地域包括支援センターからの情報提供を受けながら、各民生委員の意識向上を図ってきています。

特に今年は、会議の場所を変えて役員会を行い、地区協議会を開催して、地区で取り組む課題を重点にしています。

地区での学習会は、「オレオレ詐欺の防止策」「つながる、つなげる」や、コロナ禍にまとめた3年間の活動報告から見えてきた住吉地区の状況について、見守り支援の協力、日帰り研修会なども開催しています。

また、民生委員OBにも参加いただき、「かかわり」づくりを重点に活動を進めてきました。現在は「ライン」の活用について協議しています。



《長居地区》

長居地区における民生委員・児童委員の取り組みとして毎月「子育てサロン」を開催しています。最近ではコロナ以前のように盛況になってたくさんの親子が集い、毎月楽しみに参加されています。

また、子どもの貧困、児童虐待、不登校などの問題を学校、区行政機関、社会福祉協議会、子育てプラザ等と情報を共有し解決に向け努力しています。

課題もたくさんありますが、日々頑張っています。



子育てサロン

